

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

Heute, am 27.03.2011 beginnt die 1. Nacht-Phase des prophetischen Maya-Kalenders (TUN).  
[Weiterempfehlen](#)

Mit der 1. Nacht-Phase werden wir, wie in jeder Nacht-Phase, direkt oder indirekt aufgefordert (praktische) Erfahrungen mit den vorgehenden Erkenntnissen der Tag-Phase zu machen. Diese können natürlich auch schmerzhaft sein.

Aber natürlich werden auch in der Nacht-Phase Erkenntnisse & Bewusstseins sprünge gemacht - nur nicht so auffallend.

Der 1. Nacht-Phase ist zusätzlich der Gott der Erde zugeordnet...!

Veröffentlicht am:

15:12:37 27.03.2011 von J.-P. Kadelka

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=12&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)